

14 février : Toutes appelées à la sainteté.

Le service de communication de l'Opus Dei a publié une vidéo sur la chaîne "OpusDei France" de Youtube pour commémorer l'arrivée des femmes dans l'Opus Dei, le 14 février 1930.

13/02/2009

Les images du films rappellent les apostolats réalisés par les femmes de l'Opus Dei dans le monde entier.

Vous pouvez voir le film [ici](#).

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/14-fevrier-
toutes-appelees-a-la-saintete/
\(06/02/2026\)](https://opusdei.org/fr-fr/article/14-fevrier-toutes-appelees-a-la-saintete/)